

Ressort: Entertainment

Heikko Deutschmann: Ich hatte früher sehr hohe Ansprüche an mich

Wien, 02.12.2015, 21:31 Uhr

GDN - Schauspieler Heikko Deutschmann hatte in der Vergangenheit sehr hohe Ansprüche an sich selbst: "Ich musste erst herausfinden, wann ich zu Recht unzufrieden bin mit mir", erzählte der 53-Jährige im Gespräch mit der Zeitschrift "Myway" (1/2016). Heute könne er besser schweren Situationen umgehen: "Heute bin ich gutmütiger mit mir. Ich nehme die Dinge, wie sie sind - nicht, wie sie sein sollten. Außerdem rede ich weniger und kann andere Meinungen leichter gelten lassen."

Einen Blick über den Tellerrand hätten ihm zum Teil auch seine Kinder ermöglicht. "Töchter zu haben ist für Männer wie Nachhilfe. Man lernt das Frausein von einer anderen Seite kennen und darf exklusiv in eine andere Welt gucken", so der Österreicher.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-64044/heikko-deutschmann-ich-hatte-frueher-sehr-hohe-ansprueche-an-mich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com